

---

16 de octubre de 2025

## Siemens obtiene por primera vez en España el 'Sello Empresa Solidaria'

- **Esta distinción reconoce su impacto positivo en la sociedad y refuerza su compromiso con la solidaridad y la responsabilidad social.**
- **El Sello avala que Siemens destina el 0,7% de su tributación en el Impuesto de Sociedades a proyectos de interés social.**
- **Este logro se produce tras la incorporación hace tres meses de Siemens a Forética, entidad de referencia en el ámbito de la sostenibilidad.**

Siemens España ha alcanzado un hito significativo en su estrategia de impulsar la sostenibilidad al obtener por primera vez el distintivo "Sello Empresa Solidaria". Este reconocimiento, otorgado por la Plataforma del Tercer Sector, subraya el firme compromiso de la compañía con el impacto social positivo y la responsabilidad social corporativa. El sello engloba a todas las entidades del grupo en España, incluyendo Siemens Mobility o Siemens Healthineers, entre otras, consolidando su posicionamiento como referente en sostenibilidad y valor social.

El 'Sello Empresa Solidaria' es una iniciativa de la Plataforma del Tercer Sector que busca reconocer y visibilizar a aquellas empresas que, de manera voluntaria, destinan el 0,7% de su tributación en el Impuesto de Sociedades a proyectos de interés social. Este mecanismo, conocido como la "Casilla Empresa Solidaria", permite a las empresas contribuir directamente al bienestar de la sociedad a través del apoyo a organizaciones sin ánimo de lucro. Para Siemens, esta distinción no solo es un reconocimiento a su trayectoria, sino también un impulso para fortalecer la alianza público-privada en la construcción de un futuro más equitativo.

La obtención de este sello es un reflejo de cómo Siemens integra la dimensión social en su modelo de negocio, alineándose con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU, en este caso, aquellos relacionados con la reducción de las desigualdades (ODS 10), la salud y el bienestar (ODS 3), y las alianzas para lograr

los objetivos (ODS 17). Al destinar recursos a iniciativas sociales, Siemens contribuye activamente a generar un impacto tangible en comunidades vulnerables y a fomentar un desarrollo sostenible.

"Recibir el 'Sello Empresa Solidaria' por primera vez es un motivo de gran orgullo para toda la familia Siemens en España", señaló **Fernando Silva**, presidente y CEO de Siemens España. "Este reconocimiento valida nuestra profunda convicción de que la **tecnología con propósito** debe ir de la mano con un compromiso social inquebrantable. Refuerza nuestra estrategia ESG y nuestra visión corporativa, que nos impulsa a ser un motor de progreso para la sociedad. En Siemens, creemos firmemente en la creación de valor social a través de la innovación y la colaboración, y este sello es un testimonio de nuestra dedicación al desarrollo y bienestar de España."

Este reconocimiento corresponde al ejercicio fiscal 2025, reflejando la inversión social realizada en ese periodo. Los fondos asignados a través de la Casilla Empresa Solidaria han apoyado diversos proyectos en áreas clave como la inclusión social, la educación, la salud y el apoyo a colectivos en riesgo de exclusión. Aunque los proyectos específicos varían, el impacto se traduce en el apoyo a miles de beneficiarios en todo el territorio nacional, mejorando sus condiciones de vida y ofreciéndoles nuevas oportunidades.

La "Casilla Empresa Solidaria" es una herramienta que permite a las empresas dirigir una parte de sus impuestos a fines sociales, sin coste adicional para ellas, convirtiéndose en un puente vital entre el sector empresarial y las necesidades de las sociedades en las que operan. La Plataforma del Tercer Sector, como entidad aglutinadora de las principales organizaciones sociales de España, juega un papel crucial en la promoción de esta iniciativa y en la visibilización del compromiso empresarial.

### Socio de Forética

Este logro se suma a otros reconocimientos recientes en materia de sostenibilidad que Siemens ha obtenido, como la incorporación a Forética el pasado mes de julio, la organización referente en sostenibilidad y responsabilidad social empresarial en España y Latinoamérica, en un movimiento estratégico que ayudará a la compañía a

acelerar la implementación de sus ambiciosos objetivos de sostenibilidad y su intención de liderar la transformación sostenible del mercado español.

La compañía continuará explorando vías para maximizar su impacto positivo en la sociedad, a través de la innovación tecnológica, la responsabilidad corporativa y la colaboración con el tercer sector.

### Contacto para periodistas

Raúl Ramos

Teléfono: +34 91 514 8221; E-mail: [raul.ramos@siemens.com](mailto:raul.ramos@siemens.com)

Síguenos en Twitter: [www.twitter.com/siemens\\_es](https://www.twitter.com/siemens_es)

Siemens AG (Berlín y Múnich) es una empresa líder en tecnología centrada en la industria, la infraestructura, la movilidad y la atención médica. El propósito de la empresa es crear tecnología para transformar el día a día, para todos. Al combinar el mundo real y el digital, Siemens permite a los clientes acelerar sus transformaciones digitales y de sostenibilidad, haciendo que las fábricas sean más eficientes, las ciudades más habitables y el transporte más sostenible. Siemens también posee una participación mayoritaria en la empresa que cotiza en bolsa Siemens Healthineers, un proveedor líder mundial de tecnología médica pionero en avances en el cuidado de la salud. Para todos. En todas partes. De forma sostenible.

En el año fiscal 2024, que finalizó el 30 de septiembre de 2024, el Grupo Siemens generó unos ingresos de 75.900 millones de euros y un beneficio neto de 9.000 millones de euros. A 30 de septiembre de 2024, la empresa empleaba a unas 312.000 personas en todo el mundo sobre la base de operaciones continuas. Más información está disponible en Internet en [www.siemens.com](http://www.siemens.com).